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Hallo

ich habe vor kurzem, wie viele andere, einen Bericht im TV gesehen. Dann erinnerte ich mich an
dieses Forum und bin noch während des Berichts hier auf die Seite. Der Server war so langsam
dass diese Idee damals wohl viele hatten.

Naja.. ich habe mir dann das Produkt Regaine für den Mann gekauft.

Ich bin allerdings komplett verwirrt, denn was hier so abgeht bringt mich durcheinander..

Zum einen fällt mir auf dass viele hier wohl zuhause einen Schrank mit tränkchen und
mittelchen zuhause haben müssen und ständig am Tag irgendetwas einnehmen oder
auftragen...
Da stehen bei vielen ganze Rezepturlisten in den Signaturen drin. Von Zink über Coffein etc...

Zum anderen fiel mir auf dass viele gezielt nach alternativ produkten suchen, Auslandsadressen
oder streckmitteln (wie bei den drogen)...

dann fiel mir auf das viele über Jahre Produkte einnehmen und immer noch nach neuen
Mittelchen suchen.

Aus meiner sicht passt das doch alles nicht zusammen.
Zum einen, wenn einen der Haarausfall nervt, dann schaut man doch nicht auf's Geld sondern
sieht zu schnellstens ein wirksames (Original) Produkt zu kaufen. Was sind denn bitte 100€ im
Monat? Das ist nix. Wieviele rauchen, gehen weg, ins Kino etc. Das sollte man eine priorität
setzen und dann damit leben.
Mir würde nie in den Sinn kommen ein Medikament im Ausland einzukaufen, von einem Dr. Lee
schon garnicht.
Dann diesen Cocktail den viele hier zu sich nehmen, das fängt mir grünem Tee an und geht
über Zink bis hin zu den "empfohlenen" sachen. Heist dass das die Sachen aus der Apotheke
nicht helfen oder wollt ihr nur euchen Mineral und Vitaminhaushalt unnötig nach oben treiben? 

Mir kommt das alles hier so vor wie bei mir im Angelclub. Da hat sich einer einen Köder aus
Uromas Haaren geflochten und weil da ein Hecht gebissen hat ist die Oma jetzt Kahl gescheert
worden.
Der andere fängt mit Schnapskirchen die größten Hechte der andere nur mit gelben Blinkern.
Das wirkt so experimentenhaft.

Versteht mich nicht falsch, ich hab selbst schon eine Halbglatze, und verliere meine Haare seit ich
16bin. Bin nun 30 und wollte aufgrund des TV Berichts mal Propecia und Minoxidil nehmen, um
meine letzten Haare vorne in der Mitte zu retten.
Wenn man aber liest was hier abgeht dann zweifelt man doch enorm.
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Offenbar hilft nichts wirklich, oder ist das Forum hier so überlaufen dass man die fundamentalen
Berichte einfach überliest?

noroc
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